

EL CORREO DEL ATLANTICO

SEMANARIO DE INTERESES LOCALES

DIRECTOR:
Ricardo Villafranca
Apt. 956 - San José

Número 8

28 de Mayo de 1949

Año 1

LIMON
COSTA RICA

EL CONCEJO MUNICIPAL de LIMON | EL CONSEJO NCL. de PRODUCCION DESINTEGRADO

Se llamará a los suplentes para ocupar las vacantes de los propietarios

El Concejo Municipal de Limón comienza a desintegrarse. Ya se han retirado de su seno algunos señores Concejales. Razones? Las ignoramos.

Pero es lo cierto que a una consulta del Sr. Gobernador el Ministerio respectivo a contestado aconsejando se llame a los suplentes para ocupar las vacancias respectivas.

De todas maneras, en Septiembre habrá que hacer nuevas elecciones, si la Constituyente no dispone otra cosa.

Limón y el Contrato Petrolero

Costa Rica necesita un háito de esperanza al menos. La Asamblea Constituyente debe dar a Limón esa esperanza.

Para su publicación nos ha sido enviado el urgente artículo al que con todo gusto damos cabida en nuestras columnas.

Cuando se habla de negocios petroleros, es corriente sentir alguna repulsión. Las experiencias en otros países y aún la nuestra de hace treinta y cinco años, han dejado un sedimento de prevención adversa. No lo negamos. Ha habido alrededor de las empresas de gran magnitud en ese ramo un cúmulo de acusaciones con frecuencia justificadas. No siempre ha sido el interés de una región, ni de un país, el

que mueve a otorgar concesiones de explotación petrolera. No siempre es el propósito firme de explotar el petróleo, lo que inspira tales concesiones. A veces intervienen las concupiscencias de los grupos u hombres dirigentes; a veces lo que se persigue es detener la explotación de hidrocarburos, para mantener en alto la de los pozos propios, del país a que pertenecen las

Pasa a la página 4

Estudia el Proyecto para crear la Junta Liquidadora de Cacao

La Comisión respectiva vertirá su dictamen en estos días.

Tuvimos el gusto de conversar con el Ing. Don Arturo Lizano, miembro del Consejo Nacional de Producción, y en contestación a nuestra pregunta sobre el estado en que se encontraba el proyecto para crear la Junta Liquidadora de Cacao, nos dijo:

"Ese proyecto lo tiene en estudio la Comisión respectiva de nuestro organismo, y muy pronto vertirá su dictamen. Crea, continuó diciendo el Sr. Lizano, que con muy pocas variaciones será aprobado por el Consejo, y recomendado inmediatamente a la Junta de Gobierno para que se emita el respectivo Decreto-Ley.

COTIZACIONES DEL CACAO

En el Mercado de Nueva York, recibidas el día 26 de Mayo por la Cía. Radiográfica Int'l.

Para MAYO.....	\$ 18.90
Para JULIO.....	\$ 18.30
Para SETIEMBRE	\$ 17.80
Para OCTUBRE.....	\$ 17.70
Para DICIEMBRE	\$ 17.25

CARRO DISPENSARIO PARA LOS RAMALES

Más barato que las estancias en los Hospitales

Varios vecinos de los ramales se han acercado a nosotros para sugerirnos hagamos una campaña tendiente a conseguir de nuevo la visita del Carro Dispensario a los Ramales.

Si el Ministerio de Salubridad dispusiera que se reanudara ese servicio, haría no sólamente una obra de caridad, sino que, con muy poco costo, logaría lo que, a nuestro entender, debe ser el principal empeño de ese departamento: mantener un re-

lativo buen estado de salubridad en las regiones alejadas de los centros.

En los Ramales del Atlántico abunda el paludismo, los parásitos intestinales, las enfermedades de la piel, la anemia, etc. etc. Todas ellas susceptibles de alivio, sin necesidad de recurrir al consultorio médico, o al hospital.

Un Bacteriólogo, con nociones de Farmacia, puede perfectamente regentar un carro dispensario. Suministrar quinina,

atebrina, poner inyecciones, hacer exámenes microscópicos y algunas reacciones, sería su línea principal de trabajo.

Visitando los diferentes ramales, siquiera una vez por semana, con itinerario fijo, anunciado por medio de carteles, y permaneciendo por lo menos un día en cada ramal, podría hacerse magnífica labor sanitaria en pro de la clase trabajadora.

Siempre sería más barato que la estancia en los hospitales.

J. V. Forrestal

Los cables últimos nos han traído la sensible noticia de la muerte de James V. Forrestal ex-secretario de Defensa de la Gran Nación Norteamericana. Personalidad de altos relieves y estadista de talento poco común ha engrandecido la lista de los héroes del mundo. Es común denominar con este calificativo a los hombres que en un arran-

que de civismo, entusiasmo y aun temerariamente se lanzan en pos de un ideal aún a costa de su vida.

Pero existen otros héroes y más grandes todavía que no aparecen en la escena de los acontecimientos, y son aquellos que desde un escritorio están forjando el engrandecimiento de su patria, ya sea luchando en el

campo científico, para dar al mundo alivio a sus penas, o bien ingenierando la manera de conservar ese sagrado derecho, que llamamos "Libertad."

James V. Forrestal fué uno de ellos, con el Gran Presidente Roosevelt. Cientos de noches en vigilia, miles de horas de incesante trabajo, y todo para que el resto del mundo siguiera

viviendo y respirando ese aire de la Libertad.

Como Roosevelt, agotó sus reservas físicas, quemó a la luz de la existencia todos sus recursos de fortaleza, y cuando había ganado la Batalla por la Libertad, su cuerpo había perdido virtualmente sus fuerzas; y mientras la ciencia en este terreno

Pasa a la página 4

"Carmen Lyra"

El domingo anterior se verificaron en S. José, los funerales y sepelio de nuestra recordada escritora nacional María Isabel Carvajal, «Carmen Lyra» en el mundo de las letras, cuyo deceso tuvo lugar en la República de México el 14 del corriente mes.

Maestra abnegada desde su juventud, supo aprovechar su talento privilegiado y cultivarlo en el campo de las letras. Fruto de ella son los magníficos «Cuentos de mi Tía Panchita», «En una Silla de Ruedas» y otras dramatizaciones infantiles que siempre despertaron gran admiración en el mundo escolar. Dedicó los mejores años de su vida a la educación de la niñez y siempre guardó por ellos grandes afectos.

Ha bajado al sepulcro confortada con el cariño de las almas buenas, que lejos de su Patria, le daban el consuelo que había de mitigar sus penas.

Su entierro constituyó una demostración sincera de afecto de todas las clases sociales del país, y la Avenida del Cementerio fué estrecha para dar cabida al enorme público que en demostración de duelo acudió a despedir a la maestra abnegada.

Nuestra condoleancia a sus parientes, especialmente a don Víctor Quesada, y otros deudos que hoy lloran la desaparición de tan cariñosa y buena hermana.

Carta abierta al Lic. don Alex. Curling

Limón, C. R., abril 22 - 49.

Lic. Alex Curling

San José.

Muy estimado amigo:

Nosotros los suscritos deseamos por este medio congratularlo muy calorosamente por la valiente lucha que Ud. está conduciendo contra la descriminação y en defensa de los derechos de la Raza de color.

Deseamos de todo corazón que le sea prestada la vida pa-

ra continuar esta digna obra humanitaria empezada por Ud.

Que Dios lo bendiga.

Orlando Williams, Edwin Jackson B., Alfonso Taylor, Clarence J. Sankey, Alex Campbell Arturo Corvand, E. Barluy, Johnny Steele, Consuelo Campbell Chas Edwards, K. J. Moore C., Peter A. Muir, Leslie H. Angus, Albert W. Splatt, Thos B. Lynch (Mayor), Stan E. Dixon D., P. Booth, J. P. Holmes, Jos. A. Thomas.

Un gran 1949 oportunidad para adquirir los servicios competentes de confianza y de muy larga experiencia

Señor GEORGE LAZARUS D.

Como administrador de propiedades en la provincia de Limón
Se habla español e inglés

Dirección Postal: - APARTADO 449 - Limón

No olvide que los éxitos comerciales dependen del funcionario

SHOP NUMBER 33

IN THE LIMÓN MARKET NORMAN LEWIS

Offers the public of Limón and other places grains in general - Sardines - Other canned meats and fruits at the lowest price

Drop in and make your purchase

De nuestros colaboradores

Limón, Provincia olvidada

Tuvimos el gusto de asistir a la nutrida reunión que el Patronato Escolar, Junta de Educación, Personal Docente y Padres de familia celebraron el día cinco de los corrientes.

Se presentó el problema de la construcción de la nueva escuela. Hoy tenemos 800 alumnos en una ruina de edificio, donde Director y Maestros han tenido que amarrar horcones para evitar una tragedia. Un patio cementado de 500 m² donde juegan, digo se atropellan 800 escolares, pues en informe fidedigno de quien atiende el servicio de Cruz Roja, no hay

día, que no se traten golpes y contusiones.

Se nos dijo: escriban para que lo sepa el país. Limón sale de la apatía para luchar hasta colmar necesidad tan apremiante.

Padres de familia dispuestos a ir a la huelga si no se le resuelve a Limón su problema crónico.

Ironía del destino, provincia rica olvidada. Los gobiernos no solo tienen, sino que deben velar por el bienestar de sus pueblos; los que construyen escuelas abren surcos donde germina la simiente del porvenir.

Un Padre de Familia.

Señor Comerciante:

Anúnciese por la única ESTACION del país que le garantiza sintonía perfecta en toda la Zona Atlántica

RADIO CASINO

T. I. Q.

555 Kc. Onda Larga - 6280 Kc. Onda Corta

APARTADO 417

Puerto Limón

Costa Rica

DITORIAL**EDIFICIO ESCOLAR PARA LIMÓN**

Los padres de familia de Limón que tienen sus hijos en las escuelas públicas, se sienten justamente preocupados por las condiciones de inseguridad y de incomodidad que ofrecen los casuchones escolares, amenaza constante de la salud y hasta de la vida de los niños.

En uno de ellos, nos dice un estimable colaborador, en artículo que publicamos hoy, se albergan más de ochocientos niños, sin espacio suficiente para tan crecido número, ni en las aulas ni en los patios, por cuyo motivo, casi a diario se registran accidentes que demandan asistencia médica inmediata.

Limón ostenta magníficos edificios donde se alojan las sucursales de los tres principales bancos de la capital; una bella estación de bomberos; un espléndido local para club social; y otros, públicos y particulares, que en el propio San José, no desentonarían, guardadas las debidas proporciones, ni con la arquitectura ni con la distribución, de los de su clase.

Pero los limonenses se han descuidado con sus escuelas. Deben recordar que es ahí, en esas casonas, medias podridas y medias desvejecidas, donde pasan sus hijos la mayor parte del día.

Si a los niños de hoy les negamos las facilidades y las comodidades necesarias para formarse corporal y espiritualmente, no les exijamos a los hombres de mañana las calidades cívicas que concurren en el delineamiento de los buenos ciudadanos.

LA GARZA

Contiguo al Bazar Limón o sea frente al Mercado

Pase: es su

REFRESQUERIA

Damas, Caballeros y Jóvenes todos gozan por igual con nuestros deliciosos Helados de varias calidades, Refrescos especialmente preparados y un variado surtido de Queques

Come in:

This is your Refreshing parlour

Ladies, Gentlemen and Youths all enjoy Equally our delicious icecream of various flavours, cool drinks and an assortment of cakes.

Administradora: DORA CASSERES

Protección a los ocupantes de la Milla Marítima

Se ha ordenado darla siempre y cuando quienes se hallan establecidos en la Milla lo hayan hecho de acuerdo con las leyes en vigencia

Tomando en cuenta una solicitud formulada por el ciudadano Thomas Steward, domiciliado en Portete, han sido giradas instrucciones a las subinspecciones de hacienda en el sentido de que presten todo apoyo y protección a aquellos ocupantes de la milla marítima que se hallen en ésta de acuerdo con las leyes vigentes y previo permiso, después, de las autoridades gubernativas.

En el caso concreto del señor Steward, éste reportó la invasión de la propiedad que ocupa, por ciertos individuos que alegaban que la madera que se hallaba en su propiedad no le pertenecía, por lo que procedieron a invadir el predio.

En adelante, las autoridades no permitirán hechos de la naturaleza del narrado, de conformidad con las instrucciones que les fueron giradas.

Directiva del Pococi F. C., en Guápiles

La directiva del Club Deportivo Pococi F. C. quedó integrada en esta forma:

Presidente: David L. Binns, Vice Presidente Arnoldo M. M. y Manuel Flores, Capitán General: Luis Madrigal C., Capitán de Campo: Claudio Centeno Cañas, Pro Srio. Jorge Chaverri, Guarda Equipo: Raúl Palma, Tesorero: León Wein-

stok, Fiscal Samuel Chacón, Vocales: Marco A. Hidalgo y Manuel Flores, Capitán Chaverri, Guarda Equipo: Raúl Palma, Tesorero: León Wein-

miro Soto.

DE TURRIALBA**CARRETERA A LIMÓN**

El domingo ocho de este mes, tuvo lugar en esta ciudad una reunión conjunta de los Concejos Municipales de Limón, Siquirres y Turrialba, donde se deliberó acerca de la conveniencia y posibilidad de llevar a cabo la carretera a Limón continuándola de la existente a Pavones de esta jurisdicción. Dichas Corporaciones quedaron bien im-

presionadas y prometieron contribuir en la medida de sus posibilidades. La Junta de Gobierno por su parte, según vemos en nota del Diario de Costa Rica y La Nación de esta fecha, ha destinado la suma de quinientos mil colones, para invertirlos en dicha carretera, por lo que es de esperarse que pronto dará comienzo esta importante vía de comunicación.

Establecimiento de la Bolsa del Cacao para evitar la ruina para los cultivadores

La Cooperativa del Cacao ha venido regulando en mucho el estado de esa industria, pero se tropieza actualmente con la baja acentuada en los precios de venta en los mercados del exterior

La Bolsa del Cacao vendría a regular la oferta y la demanda y tendría entre sus funciones, la de buscar mejores mercados a nuestro producto

La industria cacaotera que había alcanzado últimamente un grado de prosperidad muy apreciable, está pasando en estos momentos por una crisis, debido a la baja, cada vez más acentuada, del cacao, en los principales mercados mundiales, preferentemente en el norteamericano, por lo que priva en el ánimo de muchos agricultores de la zona atlántica la idea, muchas veces acariciada, de pedir el establecimiento de la Bolsa del Cacao, similar a la Bolsa del Café, con el objeto de regular la oferta y la demanda, al mismo tiempo que para salvar de la ruina a muchos pequeños agricultores de esa región que han consagrado casi por entero sus esfuerzos, en los últimos años, a los cultivos de cacao.

La organización que se pretende sería harto beneficiosa para la industria cacaotera nacional y entre sus fines estaría el de buscar los mercados más halagüeños, en cuanto a precios especialmente, para nuestro cacao. Por ejemplo, podría colaborar al logro de interessar al comercio importador de algunos países europeos en el cacao de Costa Rica, y sin ir muy lejos, proporcionar el movimiento a favor de la apertura del mercado colombiano, hoy casi totalmente cerrado a nuestra producción.

La Cooperativa del Cacao ha hecho muchos bienes a la industria, pero es indudable que el establecimiento de la Bolsa, vendría a ser todavía más beneficiosa, por la índole reguladora de sus funciones.

DEL BUEN HUMOR

Un norteamericano viajaba sentado al frente de una diligida dama en el compartimiento de un carro de ferrocarril inglés. El americano masticaba silenciosamente su goma. Al cabo de algunos minutos, la se-

ñora que le observaba, se inclinó hacia él, y con mucha fineza le dijo: «Tanto te agradeces su empeño en entablar conversación, pero siento decirle que soy terriblemente sor- da».

Limón y el cont...

Viene de la página 1

grandes empresas. A esa circunstancia precisamente, debemos los costarricenses el que no se determinara concretamente si hay o no petróleo en nuestro suelo. Hay quienes suponen que si se averiguó la existencia de petróleo; pero que a las entidades conectadas con el concesionario no les convenía abrir nuevas explotaciones entonces, ni aún hoy, y lo que se hizo fué ocultar los rastros de la exploración, confiando en que nuestro Gobierno no protestaría siquiera contra esa maniobra sordida. No contaban con que un grande hombre nuestro, don Ricardo, habría de tener el ánimo fuerte que da la sensación de la justicia, para decretar la rescisión del contrato.

De nuevo se presenta la oportunidad de aclarar definitivamente si hay o no petróleo y de explotarlo, si lo hubiera. Porque ahora no ha venido a buscarnos una empresa interesada en acaparar fuentes petrolíferas, aunque no las explote, por poseer reservas para el futuro o por mantener el equilibrio de producción de los pozos adquiridos y explotados ya. No. La Compañía Honolulu no ha venido espontáneamente. No es

una entidad petrolera de las conocidamente acaparadoras de concesiones. Vino por indicación que un experto en petróleo, el Ingeniero Mr. Hember Hoover, le hiciera al Señor Presidente Figueres, a pedimento de éste. Don José Figueres sabe tener gestos de valentía como éstos. Tiene además, visión certera de las conveniencias nacionales y comprende el valor que la industria petrolera tendrá para el desarrollo económico de nuestra Costa Rica. Por eso pidió al Sr. Ingeniero Hoover, que no es personero ni socio de ninguna empresa de la mataria, que le señalara una de éstas que de veras, honradamente, viniera a explotar nuestro suelo y determinara si existe o no el petróleo. El contrato celebrado con la Honolulu es claro y sencillo. Tiene ventajas enormes para la República. Sólo las actividades de exploración significarán un alivio para el desempleo y para la escasez de divisas extranjeras. Y eso sin pensar en que realmente se descubra la existencia de petróleo en condiciones de explotación comercial. Ya analizaremos el rendimiento del contrato en todos sus renglones. Beneficios a la vista, palpables,

son los apuntados. Pero sostemos algo más. Sólo la esperanza de una empresa de esta clase y magnitud en nuestro país, la noticia de su establecimiento, será un factor de gran importancia para el resurgimiento de Costa Rica. Bien sabido es que las crisis económicas no se resuelven sólo con cifras y leyes. El factor moral pesa también. El aliento, el estímulo, la esperanza, insuflados en el espíritu de un pueblo, pueden operar el milagro de una reparación de las

brechas abiertas en su con. Un pueblo con oro y sin es- ranzas, como con frecuencia se cede después de una conmoción política, no se mueve, no avanza. El contrato con la Honolulu viene a darnos a los costarricenses, y particularmente a los limonenses, ese soplo de esperanza que necesitamos para avanzar.

No nos niegue la Asamblea Constituyente esa esperanza. Limón puede resurgir. Para bien de la Patria, debe resurgir.

Un Limonense

J. V. Forrestal...

Viene de la página 1

siempre enigmática, luchaba por devolverle la salud para bien de la humanidad, una crisis desesperada vino a poner fin a tan preciosa existencia.

Estos son los mejores y verdaderos héroes. Ojalá el mundo no los olvide nunca.

Diecinueve cañonazos en el Cementerio de Harglintong donde respalan todos los grandes hombres anunciaron que en ese momento bajaba a la tumba tan eximio ciudadano.

Dicen las noticias que hubo muchas lágrimas en los ojos de un pueblo agradecido que si sabe el valor de sus grandes hombres.

L. M. C.

Se considera angustioso el plazo vigente para preparar las elecciones para setiembre

Se comenta en los corrillos políticos de la capital lo angustioso del plazo para preparar las elecciones venideras, las que, si la Constituyente no cambia de criterio, deben verificarse en el próximo mes de Setiembre.

Hay quienes creen que será imposible hacer estos escrutinios en esa fecha, y hasta se habla de postergarlas para Diciembre. Se ha sugerido que la Constituyente se convierta en Asamblea Legislativa y que el Sr. Ulate asuma el mando como Presidente Provisorio.

En fin, que serán los hombres de arriba quienes resuelvan este problema. Nosotros no decimos ni tus ni mis.

LIMON APARTADO 430

LIMON POST BOX 430

MARIA G. DE LEON

Se compra COCOS, CACAO y COPRA

Los mejores precios de plaza

— Consulte antes de vender —

We buy cocoanuts - Copra and cocoa

The best prices paid. Consult us before you sell.

We do all kind of business

Situated between Mr. Phillip Booth's Bakery and Panadería Costarricense

Gran Baratillo

— EN LA —

Tienda HOLLYWOOD

— DE —

SALOMON BERENZON

**Big Bargain Sale
at HOLLYWOOD STORE**

Tome Kola Garrón

THE ATLANTIC POST

Editor:
JOS. A. THOMAS.

WEEKLY WORK OF LOCAL INTEREST

Number 8

May 28, 1949

Year 1

Post Office
Box 199 - Limón

OUR TASK

FROM OUR DESK

BY THE EDITOR

This writing is a stimulus to that of our front page of May 14, re «PASSENGERS REQUIRE TIME TO LUNCH AT SQUIRRES».

To editorialize about travel affairs and to publish the «groans» of the travellers is not used as a pretext to air-out our own feeling due to the fact we also travel on the Atlantic Railroad, but it stirs, perhaps some ability to interpret the general cry for an equitable line-up in the itinerary of the Northern Railway with due consideration to the comfort and convenience of the traveller. Much in advance of our new step in journalism we took stock of the situation from the viewpoint of the traveller, principally with the five thirty o'clock starting hour of the Limón-San José freight and passenger combination. It is noted that with the half an hour earlier departure, passenger travel, say as far as Matina is seemingly lesser than formerly. People along those nearby districts had the custom to come to this city on the afternoon local for the special purpose to buy their necessary provisions chiefly fresh meats, next morning and return by the six o'clock local train. With the new schedule this is almost a thing of the past for generally the meat stalls are not supplied with meat from the slaughter house early enough to buy and get on the five thirty local. Since there are times when the incoming passenger and freight train gets in after the closing hour of the market thus marketing is inaccessible on both sides. There is no doubt in our mind that such a condition is remediable.

Commenting on the passenger trains stop at Fort Cliffe, we do not pretend to be capable of reading men's mind, but outwardly we do not see the passengers interest in the picture; rather the annoyance, at times of the cawing rooks and other birds.

The digestive organs of human creatures varies in state, therefore, it is not every traveller can eat without fear of stomach upset, some make-shift prepared things overnight in San José or to partially satisfy hunger with «sweets». Having breakfast before leaving Limón and arriving at Siquirres around the regular meal hour, the stomach is quite ready. A somewhat similar condition confronts the traveller from the Old Line alighting from one to hastily take the other. Then why not a half hour train stop at Siquirres? This will, in turn add a medium of economic help to that little, but very important town of this province.

The People's House

JACK ORANE SUCS. - Limón

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything.

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents' wear prices always to please you.

In The Basket of The Week

We should pledge each day to give A cheering word or a good deed of action To our fellowmen, friend or foe, The friend will, without doubt, appreciate And to the enemy it will be a rod of chastisement.

WHEREABOUTS

The British Vice Consulate in Limón requires information concerning the whereabouts or fate of the following persons:

Phillis Evadine Barrett - Jestina Barrett
George Jackson - Cecil Whittaker
Joseph Henry - Marvin Richards Buell

DEATH BY DROWNING

(BY THOMAS ALLEN)

San José - May 1949: We record sadly the tragic death of one of our citizens of colour. Mr. Euel Carter, a son of Mr. Carter who is well known and deeply regarded in the city of Limón where he is domiciled due to his responsible work with the Northern Railway Company. It was on Good Friday young Carter was taking a sea bath on the coast of Dominical, accompanied by other friends. He was not a swimmer and was unfortunately taken out by an under current. He is said to have shouted for help, but was too late to save him from the watery grave. In spite of intense searching the body was not found. May his soul find rest eternal in Christ his redeemer. His ninth day mass was celebrated with a large attendance at the Santa Teresita Church. Reverend Fr. C. Zuñiger officiated.

The Atlantic Post publishes this death with mingled feelings and on the background of our most profound condolence to the grie-

can say of him tha he had a ved family and other relatives.

ST. MARK'S CHURCH LIMON, COSTA RICA

The Church is the Pillar
and the Ground of the Truth

SERVICES:

SUNDAYS: 5.30 a. m. Solemn Holy Eucharist, Sermon
7.30 a. m. Choral Holy Eucharist
3.00 p. m. Sunday School
7.00 p. m. Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days 6.00 a. m.
Monday, Wednesday, Friday 7.00 p. m.
Saturday: Confession 4.00 - 5.00 p. m.

- See Weekly Parish Bulletin for other Announcements -



THE BLUE BAR AND GROCERY COUNTER

(Corner of 4th Avenue & 6th Street)

**Limon's most efficient catering spot.
Our customers and friends know that**

The better the liquor

The better the drink

After the day's work. Remember. The blue Bar
is the bright spot.

We stock barbwire, staples and other items
of Hardware.

Transfer of Presiden- cial Powers on November 8th

By a newspaper report we have the information that His Excellency, José Figueres, the President of the Governing Power of this Republic has reaffirmed in writing to the special Deputies his decision to transfer the reigns of government to Don Otilio Ulate, the President elected, on November the 8th of the year in course.

There Are Noble Hearts

Sunday, seven days ago our little house delivery boy who supplies daily fresh milk, brought a ray of sunbeam when he said: "Mr. Britton says to sell the milk at fifty five cents a bottle" Good for Don Stanley, we wish for him a greater production by his milch cows.

La Cia. Agrícola Exportadora, S. A.

Ruega a los bananeros de Línea Vieja:

Que en virtud de las exigencias del mercado norteamericano en cuanto a la calidad del banano, nos es indispensable la cooperación íntegra en cuanto al buen manejo de la fruta y al grado que se pide en los avisos. Esta cooperación muy sencilla y fácil de dar, significará para el productor posibilidades más amplias de ayuda para nuevas siembras.

Notice to the Banana Cultivators on the Old Line

In view of the fact the North American Markets are exacting on the quality of the banana, it is necessary for us to cooperate in every respect to secure the best grade of fruit when notices are sent out. This cooperation is very simple and can be easily given and will signify for the producers more ample possibilities of help for new plantings.

DOCTOR MIGUEL S. DEJUK

Physician & Surgeon

Tulane University at New Orleans, LA United States of America. — Has transferred his Office to

50 Yards North of the San Jose Post Office

Hours of Consultation: 11 - 12 a. m. & 2 - 5 p. m.

Office: telephone J-6181 — Residence: telephone 4483

Elder Cordelia Barnes Opens Infant School

Seeing in the vicinity of her mission the large number of children ranging from six to seven years of age or to say at school entrance age and who are not attending any institution of culture, no doubt, due to the far distance of the existing schools and in view of which she has established this "NURSERY" In due consideration to the tender ages of the infants there is only an eight to ten morning session.

This venture is worthwhile for parents in that locality to take full advantage of same.

To Hold Reception for New Members

Other than unforeseen circumstances the local Branch No. 134 of the Jamaica Burial Scheme Society is slated to receive several applicants as members of the Society on the approaching meeting night of June 2. This announcement is effected as a means of stirring a full turn out of the members.

The Cubs Sport Club's Anniversary a Banner Success

On last Saturday night the 21st, the Cubs Sport Club got into Spring stride with beautiful hall decorations, presenting new sceneries, swing, jive and melody in the night music, delicious drinks and an abundance of invitees, the celebration of its anniversary was "Tops." Nature added its bounty by the prevalence of cool and refreshing temperature; no cloud burst.

The dancers were in full glee; there were convivial greetings among them. Lasses, lads, maidens and men were privileged to pair up to their fancy, cordial and social set-ups were much in evidence. Manager, Rodolph Johnson and his associates had everything in fine setting which enhances jollification from start to the small three o'clock morning hour. The Chicombo boys are whipping themselves into a competitive state; great things are within sight if they keep pursuing the musical pathway.

Duncan's Furniture

&

**Buyers need service - Need lowest price
want the best for their money.**

**We have the furniture for your home, the
novelties for children and souvenirs for your
friend and lovers.**

Large assortment of Thread - The best in Toilet Articles and also Oil Stoves.

Located in front Avelino de la Peña & Cia. Store.

DRINK COLA GARRON

The drink which refreshes
and nourishes

ST. Peter's Clavor Commandery Celebrated First Anniversary

On the 14th May 1948 by the approval of Bishop Juan Odendahl, Mr. Peter Blackman, an old Knight of St. John was commissioned to reorganize the Commandery which had been previously a unit of the Limón Cathedral. Time speeds on; the first anniversary since the reorganization and the induction of Mr. Reggie Rouse as President came to view last Saturday night, the 14th and the Knights spread joy to their invitees and themselves. The opening remarks were effectively spoken by the President and in turn he installed the Reverend Robert Evans, the Spiritual Director of the Commandery as the chairman.

At the outset, the Reverend Evans said it was his debut to such an office and amusingly "pulled at our knowledge in the exercise". We have now the delight to say that in his opening remarks treating on the history of the Knights of Malta and Rhodes with St. John as the central shrine, he furnishes great delight. His parts were well performed; his speeches and general comments are ended; but remembrance will always retrace the indulgent applauses which rewarded his deliberations and the heart cheering smiles from his listeners. The entertaining features enlivened each face and the participants gained appreciative looks and cheers in return. Every item was a feast for the ears and a joy to the mind. However,

we cannot refrain to specially mention the song and gesture of little Miss Beryl Anderson, the piano selection of Miss Delfina Booth, the eloquent address of Mrs. Caroline Bernard, the sentimental "One Sunday morning" by Miss María Eugenia Grant, the duet of the Misses Ruby and Yolanda Sterling and the duet by Messrs. Acufia (known as Meca) and Egbert Brown. Mr. Joel Cuza regained lost laurel by the rendition of his song - "The Shrine of St. Cecilia."

The report covering the year's activities was praiseworthy compiled and generally summarized by Mr. Hyman Walters, the financial secretary of the Commandery. He was unavoidably absent and the statement was read by the Reverend Evans. Mr. Rouse, the president read a few important clauses of the Constitution which were very appropriate for the occasion.

At the close of the programme a charming voice said - "Come for the table is spread", but dear readers it was not only a table spread with white linen, but there were dished out heaping delicious dainties and reinvigorating drinks, not the ones which inebriates. Mr. Rouse presided over the festive board. The special guest speakers were Messrs. Leslie Angus, J. Bogle, Sylvester Cunningham who was the night's pianist, the writer and Mr. John Latibeudeur, a Knight, rendered a few amusing song hits.

COCOA BEANS

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(United Cocoa Producers, Ltd.)

Leaders in Costa Rica's
Cocoa Trade

Main Office in Port Limón
(The Old Moderno Theatre)

The Atlantic Post - Limon, Costa Rica

Weekly Work of Local Interest

WEAR

Clifford Steele's Tailor Made Suits

Here are three special reasons why you should

FIRST: The high qualities of our Materials

SECOND: The neatness of workmanship

THIRD: The elegant fitting of our garment

Which will never get out shape.

Centrally established near the British Vice Consulate
in the city of Limón.

German Cannibal Sentenced to Death

Bremen, Germany: April 12
(Reuter)

A German was sentenced to death today after admitting he had killed two boys with a hatchet and eaten parts of one of them.

The man Bodo Fries, 37, was found guilty of the murder in what was said to be the first case of cannibalism in Germany this century. He is alleged to have killed one of the boys in 1945, the other in 1947.

After killing the second boy, a 12-year-old, it was stated that Fries cut out his liver and a piece of flesh from his thigh, then took this home telling his wife he had bought some pork. His wife cooked some of the flesh, which they ate, and canned the rest.

Giving evidence on his own behalf, Fries said: "I do not know why I did it. I just came over me."

From the "Daily Gleaner"
April 13

PERSONALIA

On Tuesday the 18th instant Limón had the very welcomed visit of the Honourable Aquiles Bonilla, the Minister of War. During his sojourn he was the house guest of our highly esteemed Captain of the Port, Don Fernando González and his family.

Our esteemed city merchant, Mr. Solomon Berenzon, proprietor of the Hollywood Store in this city, left a few days ago on business trip to the great North American Republic. We sincerely wish for purgenial Don Solomon a successful voyage and return to his dear family.

Among The Baptists

On Tuesday night the 31st, instant, anticipatingly, the Matina Baptist Church will glisten in its ray with the staging of a Mathers' Day Concert by a cast of characters from the city Church. No resident of Matina and vicinity can afford to be absent on that "red letter" night.

BROWNE Y ABRAHAMS

Mercaderías en general

Apartado 362

Limón, Costa Rica

VENTA AL POR MAYOR Y AL DETALLE

Incredible but it's true KADER STORE

Has on sale gabardines, assorted in fifteen beautiful colors at the very low price of ₡ 21.00 a pants' cut.

Our stock comprises the most attractive and the most fashionable dress materials for ladies and the very best in men's outfittings.

Come in Today - Tomorrow may be late
The Cheap Store - Limón

Eagle Aces Friendly Club Will Get in Swing Tonight

The week's principal topic among our socialites is the getting into swing of the Eagle Aces Friendly Club in the airy and spacious local Liberty Hall tonight, Saturday the 28. The youngmen comprehending this Club have already inscribed their names on the scroll of staging their anniversary dances in high-gears and it is safe to advance the assurance that their large number of invitees for tonight's enjoyment will experience no exception to the established "Venus."

JOHN E. ROGERS

Registered member of National Association of piano tuners

A guarantee of technical service
Have your piano tuned only by a registered tuner.
John E. Rogers - Limón Costa Rica

CIA. ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la primera quincena de cada mes.

The Electric Company of Limón hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days of each month.

The Penshurst Bridge is Said to be Unsafe

We have been informed by many citizens who travel across the bridge at Penshurst that is in very bad condition and is now being used with great risk and with impendent fear for the loss of human lives and properties. Since the bridge is a public utility there is no gainsaying that its proper upkeep is essentially necessary. It should be remembered by those in authority that the failure of today cannot avert the evil of tomorrow. It is the right of today to prevent the wrongs of tomorrow.

Gourzong's Radio Service

Radio repairs and battery charging
ALSO

Agency for the sale of R. C. A. Victor Radio

All calls promptly attended.

A radio technician - Not taking chance

Look for our sign in front the Railway Yard

LIMON

POSITIVE PROOF

That you can save money when you buy your food, hardware, plumbing accessories and electrical supplies in

≡ LA PROVEEDORA ≡

Compare these prices and then you will know why it pays to buy in "La Proveedora"

Vencedor Oil	₡ 3.90 bot.	Red Beans, soft	₡ .55 lb.	Dry Yeast	₡ .45 oz.	Jell-O	₡ 1.00
Wire Sponges	.50 ea.	Black Beans	.50 lb.	Big Oval Sardines	2.30 tin	Tabasco Lizano	.80
White Starch	.55 lb.	Fiesta Wine	5.25 bot.	Flour	.50 lb.	Evap. Milk, large	1.20 tin
Linseed Oil	28.00 gal.	Garlic	2.50 lb.	Grape Nuts	1.60	Pablum	2.05
Turpentine	1.00 bot.	Hand Bags	.25 ea.	Postum	2.75 tin	Pabena	2.10
Rice	.60 lb.	Brillo	2 for .15	Sanitone Health Soap	.80	Tea Balls	.10
Kerosene	.45 bot.	Padlocks	1.80 and up	Camay Soap	.95	Sand Paper, sheet	.15
Condensed Milk	1.75 tin	Klim, 1 lb.	4.50 tin	Island Palm Soap	.85	Kraft Powdered Milk	4.15 tin
White Dinner Plates	2.25 ea.	Dextro-Malto	4.60	Ivory Soap	1.15	Hinges, $\frac{1}{2}$ inch	.25 pair

And that isn't all. Visit our hardware department for savings on hinges, hasps, padlocks, nails, carpenter's tools, window glass, mirrors, screws, bolts, etc.

And if you are going to paint, remember we have a complete line of paints, enamels, varnish, turpentine, linseed oil, and brushes at the lowest prices quality considered.

And if you live on the «Line» remember our specialty is packing and despatching orders from Limón to Turrialba and from Puerto Viejo to the Colorado Bar.

LA PROVEEDORA PUERTO LIMON